
明野五葉学園（後期課程）の制服に関するアンケート結果について 

 

対象：明野地区小学校及び中学校１年生保護者 

 （PTA 会員数 564 件（小中重複あり）回答 370 件） 

実施：令和４年６月上旬  

内容：明野五葉学園の７年生から９年生が着用する制服に関するオンラインアンケート 

結果：以下のとおり 

 

 

１．明野五葉学園制服を変更することについてどう思いますか 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．明野五葉学園制服のスタイルについて どのスタイルが好ましいですか 

①スーツスタイル（上下同色で柄が無い）・・・・・・・・・  16.5％ 

②ブレザースタイル（上下異なるデザイン）・・・・・・・・  62.7％ 

③ジャケットのみ指定（シャツ、パンツ、スカート等自由）・  12.2％ 

④その他 ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・     8.6％ 

 

３．制服の色は何色が良いと思いますか 

   ①紺  ・・・47％ 

   ②黒 ・・・17.5％ 

   ③グレー   ・・・10％ 

   ④キャメル  ・・・18.3％ 

   ⑤茶     ・・・ 0% 

   ⑥えんじ   ・・・ 0% 

   ⑦その他   ・・・7.2％ 

 

４．防寒対策や LGBTQ対応のため女子用のスラックスは導入すべきだと思いますか 

   ①導入すべき・・・・ 88.6％ 

   ②必要ない・・・・・ 11.4％ 

    

５．夏服のシャツは、ポロシャツの導入（シャツを外に出すタイプ）も検討すべきですか 

   ①導入してもよい・・・ 84.1％ 

   ②好ましくない・・・・ 15.9％ 



 

６．夏服のシャツは、透け防止のために紺色も検討すべきですか 

   ①紺色の採用を検討しても良い・・・  63.7％ 

   ②白のほうが良い・・・・・・・・・ 36.3％ 

 

７．男子夏服スラックスはハーフパンツも検討すべきですか 

   ①検討しても良い・・・・・・・・・ 38.2％ 

   ②ハーフパンツは好ましくない・・・ 61.8％ 

 

８．冬服のワイシャツについて、校章をプリントしたり、柄を入れるなど、独自のものを 

  導入すべきですか 

   ①取り入れても良い・・・・・・・・ 36.6％ 

   ②取り入れなくて良い・・・・・・・ 63.4％ 

   ※現在、男子の夏服のワイシャツ胸元に校章がプリントされています 

 

９．ブレザータイプにする場合、簡易的なネクタイやリボンも必要ですか 

   ①必要（あったほうが良い） ・・・・・・・・ 76％ 

   ②忘れ物対策等のために何もなくて良い ・・・ 24％ 

 

10.ブレザーやジャケットにした場合、胸ポケットのエンブレムは必要ですか 

   ①必要ない・・・・・・・・ 65.1％ 

   ②あったほうが良い・・・・ 34.9％ 

 

11.その他自由意見（抜粋） 

・お下がりが使えないから変えて欲しくない 

・セーラー服を残してほしい 

・伝統を変えてほしくない 

・制服を変えるならこのタイミングではないか 

・新しいスタートなので時代にあった多様性のものにしてほしい 

・女子もスラックスを着用できるようにしてほしい 

・できる限り高品質でかつ高額にならないものにしてほしい 

・成長にあわせて気軽に買い替えできる低価格なものにしてほしい 

・自宅で洗える素材にしてほしい 


